

羽沢小「おやじの会」通信

NO. 2

2006年12月18日

「羽沢小おやじの会」とは・・・・羽沢小学校学区の父親の集まりです。羽沢小学校の行事だけではなく、羽沢小の児童が関係する地域のイベントにも参加して、「地域で子どもといっしょに思い出をつくって行こう」という趣旨で活動を展開して行くことにしています。今年度から始まった会です。

<「おやじの会」ではこんなことをしています>

- 第5回定例会：9月6日(水)、19時-21時、コミセン会議室。7名出席。「親子水遊び祭り」(9月9日)の打合せをしました。
- 「運動会」お手伝い：10月1日(日)、朝。自転車置き場の誘導と整理をするために、10名の父親が集まりました。
- 第6回定例会：10月4日(水)、19時半-21時、コミセン会議室。5名出席。今後の活動計画について話しあいました。「野川公園でバーベキューをやる」、「高尾山に遠足に行く」などの案が出ましたが、ひとまず保留ということになりました。
- 「スポレク」お手伝い：10月28日(土)、コミセンで行われた「スポレクフェスティバル」のお手伝いに、7名の父親が参加しました。
- 第7回定例会：11月9日(水)、19時半-21時、コミセン。12名出席。今後の活動、特に来年度の運営などについて話し合いました。最近の羽沢小学校の様子についてもいろいろな話題が出ました。
- 第8回定例会：12月10日(日)、16時-21時、大沢公会堂(古八幡神社の奥)。11名出席。今年度の反省会を行った後、忘年会となりました。

<おやじのコラム(1)> この季節、晴れた夜には見事な星空を楽しむことができます。昔、天文台を置く場所としてこの土地が選ばれたのもよくわかります。近くには雑木林が広がり、野川の土手には誰でも降りて行くことができます。羽沢小学校で過ごす6年間は、自然を身近に感じる6年間でもあります。おやじの会のメンバーの多くは、学校行事に限らずこの地域でのさまざまなイベントに親子で参加して思い出をつくって行こうと思っています。学童保育の秋祭りなど、おやじの会が関係しないイベントでも、おやじの会の父親どうしが顔を合わせることがたびたびありました。児童にとって思い出となる6年間はまた、親子としても思い出に残る6年間になれば素敵だなと思っています。(T. N.)

<参加者随時募集中!>

「おやじの会」にはほとんどの学年の児童の父親が参加しています。大沢生まれの父親もいれば、新しく大沢に越してきた父親もいます。意外と知らなかった羽沢小や地域のことが話題に出ることも多く、楽しい集まりです。定例会はいつも21時のコミセン閉館まで続いています。まだ参加したことのない方も仕事帰りにぜひお気軽にお立ち寄りください「各自ができる範囲で できることから」が基本方針です。

次回の定例会→ 1月18日(木) 19時30分・コミセン 3F 会議室